

Perdana, Unimal Terima Penghargaan Anugerah Humas Diktiristek 2021



Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng bersama penghargaan yang diterima Unimal dalam AHD 2021. Foto; Riyandhi Praza

UNIMALNEWS | Jakarta - Universitas Malikussaleh berhasil meraih dua penghargaan dalam Anugerah Humas Dikristek (AHD) yang dilaksanakan di Auditorium Lt2 Gedung D Kemendikbudristek pada Kamis, (13/1/2022). Kegiatan itu dihadiri oleh Pimpinan 38 perguruan tinggi negeri (PTN), 9 Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDikti), 17 pimpinan perguruan tinggi swasta, dan juga jurnalis.

Dalam laporannya, Plt Sekretaris Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Prof Tjitjik Sri Tjahjandarie, menyebutkan bahwa AHD adalah kegiatan tahunan sebagai bentuk pemantauan dan evaluasi kinerja humas PTN dan LLDikti. "Kegiatan ini merupakan pengukuran terhadap kinerja humas terhadap terkait penyampaian kepada publik terutama dalam Kebijakan Kampus Merdeka, Merdeka Belajar," ujarnya.

Tjitjik juga menyebutkan bahwa pada penyelenggaraan kali ini juga dilakukan pemantauan dan penilaian kinerja humas dari perguruan tinggi swasta (PTS).

Sementara itu, Plt Dirjen Dikti, Prof Nizam dalam sambutannya meminta kepada pimpinan perguruan tinggi agar terus mewujudkan kampus menjadi kampus yang aman, yang bebas dari perundungan dan bebas kekerasan seksual.

Selanjutnya Nizam meminta kepada pimpinan perguruan tinggi agar terus mewujudkan terlaksananya Kampus Merdeka. "Jangan lagi ada mahasiswa yang ketika mengambil Program Kampus Merdeka namun juga masih harus kuliah, melaksanakan tugas sehingga menjadikan mereka stress. Ke depan juga peluang *matching fund* dengan dunia industri semakin terbuka, sehingga kolaborasi perguruan tinggi dengan dunia industri harus semakin terjalin." terangnya.

Terdapat tujuh kategori penghargaan yang diberikan terkait kinerja humas perguruan tinggi dan LLDikti tahun 2021. Universitas Malikussaleh berhasil mendapatkan penghargaan pada kategori majalah dan laman

Unimal berhasil menjadi yang Terbaik Kedua dalam kategori majalah dan Harapan I dalam kategori laman yakni melalui laman news.unimal.ac.id

Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng.

Teuku Kemal Fasya MHum, Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Unimal kepada *Unimalnews* mengatakan bahwa ini merupakan kali pertama Unimal berhasil meraih penghargaan tersebut.

Kriteria penilaian Majalah antara lain layout, desain, tema, dan konten, sedangkan penilaian kategori Laman, dilihat antara lain dari persentase jumlah pengunjung yang mengakses dalam satu hari dibagi total jumlah pengunjung, jumlah halaman yang diakses dalam satu kali kunjungan, dan rata-rata durasi kunjungan yang tercermin dalam Google Analytic.

"Semoga tahun 2022 ini Unimal bisa mendapatkan prestasi yang lebih baik lagi," pungkasnya.

Tanggal: 14 January 2022

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#),